

Miles de evangélicos marchan en Santiago de Chile para celebrar su día

Escrito por Pulsocristiano.com

Lunes, 03 de Noviembre de 2014 16:13

El festivo del 31 de octubre fue dispuesto por ley en el primer gobierno de Bachelet (2006-2010) como reconocimiento a las iglesias evangélicas y protestantes en Chile, un estado oficialmente laico



(SANTIAGO DE CHILE, 02/11/2014) Miles de evangélicos se manifestaron el 31 de octubre por **Santiago de Chile**, por el día festivo de las **Iglesias Evangélicas y Protestantes**, para reivindicar su fe y sus valores.

La manifestación, bajo el lema “**Marcha de Jesús**“, partió desde la céntrica **plaza Italia** y recorrió pacíficamente la **avenida Alameda** para terminar en un acto masivo frente al **Palacio de la Moneda**, la casa de gobierno del país trasandino.

Los organizadores cifraron en 30 mil los participantes, mientras que la fuerza policial de **Carabi**

Miles de evangélicos marchan en Santiago de Chile para celebrar su día

Escrito por Pulsocristiano.com
Lunes, 03 de Noviembre de 2014 16:13

neros

no ofreció cifras oficiales.

El obispo evangélico **Juan Carlos Reyes** enfatizó a la radio Cooperativa que “los colegios confesionales son muy importantes para nosotros”, por ser los espacios “donde se manifiestan los valores y principios que nosotros profesamos”.

En sus oraciones y discursos también destacaron su defensa del matrimonio entre hombre y mujer, y de “la vida desde el momento de la concepción hasta la muerte”.

La reforma educacional planteada por el gobierno de la presidenta **Michelle Bachelet** y su propuesta para debatir la aprobación del aborto en caso de violación, inviabilidad del feto o peligro para la madre, tensaron las relaciones con las iglesias Católica y evangélicas.

El feriado del 31 de octubre fue dispuesto por ley en el primer gobierno de Bachelet (2006-2010) como reconocimiento a las iglesias evangélicas y protestantes en Chile, un estado oficialmente laico.

“Chile ha avanzado significativamente en el reconocimiento de la libertad de culto, a través de un Estado laico, pluralista y respetuoso de las diversas creencias, pero todavía queda mucho por avanzar”, dijo el portavoz del gobierno, **Álvaro Elizalde**.

Miles de evangélicos marchan en Santiago de Chile para celebrar su día

Escrito por Pulsocristiano.com
Lunes, 03 de Noviembre de 2014 16:13



Fuente: Pulsocristiano.com